

総力の協和

令和4年8月

1. 硬式野球部について

八王子北高校硬式野球部では「雰囲気野球」「一人じゃない」という活動理念の下、出来ない言い訳を考えるよりも、どうしたら出来るようになるだろうかということを考えながら全員が100%努力し、「ベスト8以上進出」を目標としています。野球だけではなく、学校生活でも努力するプロセスを大事にし、学校内の奉仕活動や毎朝の地域清掃活動等を通して、心技体知徳を高め、社会に出ても通用する「人間力」を育てていきます。お陰様で、地域貢献活動を評価して頂き、昨年度八王子市親切会様より表彰を頂きました。

地道な取り組みを学校内外でも評価していただき、生徒会長を務める部員もいれば、公務員試験に合格したり、優良企業に就職したりする部員も多数います。野球の技術習得だけでなく、野球を通しての「人間形成」が本校野球部の目的です。

実は、部員の中で中学時代にいわゆる「実績」を持っている生徒は少数です。中学時代はAチームに帯同できなかった選手が、入部後に驚くほど成長するのが本校の特徴でもあります。その要因として挙げられるのは、「選手の持つ向上心の高さ、前向きに野球に取り組む姿勢」であると考えております。選手は時間さえあれば自主的に練習をしています。本校野球部は無類の野球好きの集まりです。表題で「総力の協和」という言葉を書かせていただきました。「部員や支えてくださる方々の総ての力が、協力することによって和になる。その和の力で戦っていきたい。」という意味が込められています。部員一人一人を尊重し、部員全員で懸命に努力し、本校野球部で人間として成長してほしいと切に願っております。

部員数 3年生：15名（MG3名） 2年生：6名（0名） 1年生：17名（2名） 合計33名

2. 活動について

平日 週4日程度活動をしております。朝練は週3日程度7時30分より、グラウンド全面を使い、バッティング練習を中心に行っております。放課後は常にダイヤモンドを使用でき、週2、3日程度は全面を使った練習を行うことができます。そのため平日においても実戦的なバッティング練習や守備練習、走塁練習を行うことができます。また、スリーボンドスタジアム八王子やあきる野市民球場、上柚木球場をお借りし、球場で練習する機会も積極的に取り入れております。

6年前に校舎改築が終わりトレーニングルームも充実いたしました。そのためウエイトトレーニングも積極的に励んでおります。体作りを目的とし、練習中に補食も積極的に行っております。

土日・祝日 練習試合が中心になります。年間約100試合以上を行っております。遠征試合もあれば、本校グラウンドでの練習試合もあります。またB戦も積極的に行っております。人数もそこまで多くはないので、1年生の早い段階からフルで試合経験を積むことができます。

3. 近年の戦績

2017年 全国高等学校野球選手権大会西東京大会 桜美林高校を撃破し、ベスト16

2018年 全国高等学校野球選手権大会西東京大会

日大二高やシード校桜美林高校など強豪私立を撃破し、2年連続ベスト16

2019年 春季本大会ベスト32

2020年 秋季大会一次予選 vs 総合工科 7-5, vs 大東第一 6-3 本大会進出を決定

2021年 春季大会 vs 東海大学菅生 0-4

2021年 全国高等学校野球選手権大会西東京大会 vs 狛江 8-9

2021年 秋季大会 本大会出場

2022年 春季大会 本大会出場

夏季大会 4回戦

4. 硬式野球部卒業生の主な進路先

《大学》

日本大学、桜美林大学、明星大学、杏林大学、帝京大学、駿河台大学、帝京科学大学

《専門学校》

大原簿記公務員医療福祉保育専門学校（警察・消防）、多摩リハビリテーション学院（理学療法学科）、

日本工学院八王子専門学校

《就職》

京王電鉄株式会社、(株)JR東日本ステーションサービス、(株)PUC、蛇の目ミシン工業、オリンパス

《公務員》

参議院衛視、自衛隊

見学は随時行っております。詳しくは顧問・内田、秋田までお問い合わせください。

TEL : 042-626-3787

Facebook、Instagram で情報を配信しております。ぜひご覧ください。

Facebook→ <https://www.facebook.com/Hachiojikita.Baseball/>

Instagram→hachiojikita_baseball